

 Fecha:
 13/09/2024
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$559.491
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:
 52,91%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 10

## SAMU llama a prevenir:

## Proyectan siete accidentes diarios en la zona durante Fiestas Patrias

Con un taller de reanimación abierto a toda la comunidad, autoridades regionales y de salud, explicaron que ante cualquier emergencia que comprometa la vida de una persona, debe llamar al 131 o acudir a la urgencia de su hospital más cercano. Para situaciones de menor gravedad, acuda al SUR, SAPU o SAR de su sector.

Lamentablemente, para las próximas celebraciones de Fiestas Patrias, el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) proyecta la ocurrencia de al menos 7 accidentes de tránsito diarios en el territorio regional. Festejos donde se espera recibir a más de 400 mil personas de diversos puntos del territorio nacional, producto de la fiesta de la Pampilla y los atractivos turísticos de la zona.

Ingrid Olmos, enfermera coordinadora del SAMU regional, explicó que «tratamos que la comunidad sepa sobre reanimación, porque la verdad es que no toda la gente sabe acerca de esto y, además, estamos llamando a

que las personas tengan conciencia de la importancia del autocuidado, que si va a conducir, por favor no beba, que utilicen los sistemas de retención infantil con los niños, que todas las personas que estén en un vehículo usen cinturón de seguridad, que no vaya a acceso de velocidad y que ante situaciones de urgencia llamen al 131».

Resulta vital el uso del cinturón y de los elementos de sujeción, que pueden marcar la diferencia entre la vida y la muerte de una persona en un accidente. Por ello, no olvide ponerse el cinturón de seguridad inmediatamente al subir a cualquier vehículo y utilizar siempre to-





dos los elementos de retención con los más pequeños.

A lo largo de las fiestas, también es usual que se experimente un alza en las consultas de salud, debido al aumento en las descompensaciones de pacientes crónicos por no tomar sus medicamentos e intoxicaciones por alimentos, alcohol y/o drogas. Además de accidentes domésticos con los más pequeños de la casa.

El doctor Alberto Torres, cirujano pediátrico del Hospital de La Serena, señaló que «es fundamental cuidarlos del fuego y cualquier fuente de calor, y también protegerlos del llamado 'fuego blanco', que es el agua caliente, hay que tener mucho cuidado, porque es la principal causa de quemadura en nuestros niños. También es muy importante utilizar siempre los elementos de sujeción con ellos en los vehículos, aunque sean distancias cortas o vayan a baja velocidad, ya que nadie está libre de un accidente».

Ante cualquier emergencia que comprometa la vida de una persona, debe llamar al 131 o acudir a la urgencia de su hospital más cercano. Para emergencias de menor gravedad, acuda al SUR, SAPU o SAR de su sector.